

Ressort: Gesundheit

Umfrage: Zecke vor allem Großstädtern unbekannt

Berlin, 03.04.2013, 09:51 Uhr

GDN - Die Zecke ist vor allem Großstädtern als gefährliches Spinnentier unbekannt. Dies ist das Ergebnis einer Umfrage des Gesundheitsportals "Apotheken-Umschau".

Jeder vierte 14- bis 19-Jährige (24 Prozent) und jeder fünfte (21 Prozent) Bürger eines Ortes mit mehr als 100.000 Einwohnern weiß laut Studie eigenen Angaben zufolge "überhaupt nicht", wie die gefährlichen Blutsauger genau aussehen und welche Kennzeichen für sie typisch sind. Vier von zehn (43 Prozent) der befragten Teenager und jeder vierte (25 Prozent) Stadtbewohner fühlen sich zudem völlig uninformiert, woran man einen Zeckenstich erkennen kann.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11100/umfrage-zecke-vor-allem-grossstaedtern-unbekannt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619